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Они оправдают
Входим в здание строяще

гося политехникума, что под- 
5 нялось по улице им. Ленина 
; сразу же за линией железной 
5 дороги. Откуда-то сверху слы- 
; шатся звонкие голоса, смех, 
5 песни.

На лесах, у самого потолка, 
? девушки старательно набрасы- 
? вают раствор на потолок и за- 
1 тирают его. Время от времени 
! прикладывают к потолку 
( правило, проверяя свою рабо- 
5 ту. Руки заняты, но ничего не 
$ мешает посмеяться, спеть 
$ песню, если дело спорится.
< А ведь еще совсем недавно
< эта молодежь не знала, как 
5 подступиться к несложному 
$ инструменту штукатуров. 
5 Впервые они, бывшие выпуск- 
? ники средних школ, пришли на 
) строительство 16 сентября 
< после того, как прослушали в 
< учебном комбинате «Сверд- 
5 ловскгорстроя» теоретические 
5 курсы по подготовке штукату- 
5 ров.

Прошел месяц, и курсанты 
< работают почти самостоятель- 
( но, звеньями. Только иногда 
( весело вспоминают о том, что 
5 не умели полутерком прове- 
5 сти, не знали, как держать 
> ковш, кельму.
> Конечно, очень помогли бу-
! дущим штукатурам знания, 
( приобретенные на теоретиче- 
( ских занятиях. Им известны 

стройматериалы, способы при- 
готовления растворов. Они са- 

; ми могут приготовить сложные 
; растворы для обработки по- 
! толка.

Но и тут происходили ка- 
? зусы. Был, например, такой 
г случай. Как-то раз кончился 

цемент. Ребята походили по 
( стройке и как будто нашли 

его. Использовали. Но вскоре 
обратили внимание, что раствор 
быстро затвердел. Тогда по
няли, что это был гипс. И

и я
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звание комсомольцев
прямо на лесах провели опыт: 
развели гипс и цемент, уста
новили разницу во времени за
твердевания, научились их 
различать.

Однако одной теории мало. 
Не смогли бы 30 человек ов
ладеть навыками работы шту
катура без помощи опытных 
товарищей. Вот почему с боль
шой признательностью говорят 
будущие строители о своих ин
структорах Лиде Быковой и 
Зине Мордашевой.

Каждому надо было не один 
раз показать, как обращаться 
с инструментом, набрасывать 
раствор, грунтовать откосы. 
И Зина терпеливо, вновь и 
вновь повторяла одно и то 
же, готовая в любую минуту 
прийти на помощь.

Приветливая, спокойная и 
в то же время энергичная, 
Зина Мордяшева хорошо зна
ет свое дело, любит его и 
старается передать свой опыт 
начинающим штукатурам.

Лида Быкова, как и Зина 
Мордяшева, штукатур шестого 
разряда. За семь лет работы по 
своей специальности Лида не 
раз обучала начинающих, но 
поодиночке. А теперь ее объ
яснений ждут 15 человек.

— Первые дни трудно мне 
было, ■— признается Лида. — 
Спасибо, в учебном комбинате 
помогли, проинструктировали, 
дали программу, книги. Так 
что я и сама многому научи
лась.

Чтобы объяснить лучше, 
приходилось заниматься, чи
тать.

Практиканты очень ува
жают своего инструктора.

—Золотые руки у челове
ка, — говорят о ней Тамара 
Попова, Валя Чечеткина. — 

И нас она многому научила, < 
Так что на четвертый разряд < 
сдадим.

Из разных мест собрались 5 
сюда десятиклассники. Нина ; 
Гербер и Ира Зальцман кон- } 
чили десять классов в Ивделе. ?

— Вот поработаем и по
ступим в строительный инсти- < 
тут, -— мечтают они. •— А по- 5 
ка занимаемся повторно в 
девятом классе. Скучать не 
приходится — время не хва
тает. I

Валя Чечеткина приехала из £ 
Саратова, Тамара Попова — $ 
из Башкирии, группа деву
шек из Дружинине была на
правлена по комсомольским 5 
путевкам. г

Почти все будущие строите
ли •— комсомольцы. В труде } 
сложился дружный, крепкий { 
коллектив. Сразу же провели 
комсомольское собрание, вы- { 
брали секретаря, редколлегию < 
во главе с Володей Булави
ным. Первый номер «молнии» 
критиковал тех, кто разбрасы
вал инструмент, нарушал дис- $ 
циплину. И критика пошла 5 
многим на пользу. ?

Жалеют будущие штукату
ры, что не смогут ко дню 40- г 
летия комсомола иметь на ру- $ 
ках удостоверение о присвое
нии разряда. !

— Зато постараемся подго
товиться получше и оправдать 5 
свое комсомольское звание в ; 
работе, — заверяют они. 5

В. СТЕПАНЮК.
* * * !

На снимке (слева на- ! 
право): В. СОВБАНОВА, В. < 
НЕКРАСОВА, В. ЧЕЧЕТКИ- ! 
НА, Т. ПОПОВА, Г. ПРИТ- ! 
ЧИНА, Н. ЛОГУНОВА и В. ‘

ВОТИНОВА.
Фото Г. Богатнаева.

Срывают 
выполнение обязательств

В 25 квартале

Блоков не получают
Хорошая, передовая комплекс- 

на'я бригада работает на строи
тельстве дома № 9 в 25 кварта
ле Втузгородка. Портрет ее бри
гадира тов. Автаева висит на До
ске почета. В сентябре автаевцы 
монтировали дом № 6 в этом же 
квартале и перевыполнили план в 
полтора раза. Отличились в труде 
звенья каменщиков тов. Нестеро
ва, монтажники тт. Евстаев, Лит
винов из звена тов. Бахтина. За 
двоих работал сварщик тов. Еу- 
роптев.

Закончив дом, бригада с перво
го октября перешла на строитель
ство пятиэтажного дома № 9. Е 
41-й годовщине Октября строите
ли обязались закончить здесь 
монтаж трех этажей.

С большим подъемом взялась 
бригада за дело. К 14 октября 
решили закончить первый этаж. 
Но работать пришлось всего не
сколько дней — не хватало мате
риалов. Да и эти дни трудились 
не в полную силу. В день стави
ли по три-пять блоков, тогда 
как при полном обеспечении ими 
укладывали все 30. Шестого ок
тября подвезли последний десяток 
блоков и с тех пор неделю строй
ка их не получала.

Так и не закончен первый 
этаж: не хватило стеновых бло
ков, перекрытий и целого ком
плекта блоков для лестничных кле
ток. Сейчас монтаж прекратился. 
Сутками простаивает пятитонный 
башенный кран.

Звено монтажников под руко
водством тов. Бахтина ведет под
собные отделочные работы в доме 
№ 6: обмуровывает ванны, зама
зывает дыры, убирает мусор. Ка
менщики шестого разряда из зве
на тов. Нестерова складывают 
кирпич в штабеля, чистят дороги, 
копают землю.

С оценкой на „хорошо“
Коллектив третьего строитель

ного участка управления №774 
сдал в эксплуатацию пятиэтаж
ный дом, выстроенный на углу 
улиц им. Баумана и Стачек. Жи
лая площадь его 3.405 квадрат
ных метров. Государственная ко
миссия, принимая дом, оценила 
работы на «хорошо».

Новый дом для обувщиков
Закончено строительство 85- 

квартирного дома по улице Мира, 
предназначенного для рабочих 
фабрики «Уралобувь».

Дом сдавался частями в 1957 
и 1958 году. Сейчас строители

Когда же предприятия треста 
«Стройдеталь-70» полностью 
обеспечат показательную стройку 
материалами? А за строителями 
дело не станет: они сумеют на
верстать отставание и выполнить 
свои социалистические обязатель
ства.

А. СЕМЕНОВА.

Нужны материалы
Приближение 41-й годовщины 

Великого Октября вызвало среди 
членов нашей бригады большой 
производственный подъем. Мы 
приняли социалистическое обяза
тельство — к седьмому ноября 
закончить монтаж дома № 8 в 25 
квартале, выложить первый этаж 
дома № 7 и дать выработку не 
ниже 150 процентов,, а также 
снизить себестоимость против пла
на на три процента.

Верный своему слову, с энту
зиазмом трудится наш большой и 
слаженный коллектив.

Но размах строительства сдер
живается из-за нехватки материа
лов. Завод железобетонных из
делий, а также Сугрэсский завод 
и другие предприятия треста 
«Стройдеталь-70» нарушают гра
фик, нерегулярно подвозят мате
риалы.

Вот и сейчас вся работа брига
ды приостановлена; нет блоков, 
лестничных маршей, балконов, 
подоконных сливов, подцветоч
ниц. Какая же это показательная 
стройка, когда на ней совсем не 
показательные простои.

Коллектив нашей бригады хо
чет напомнить поставщикам о 
том, чтобы они выполнили свои 
обязательства перед строителями, 
а за нами дело не станет.

Г. КИШКА., бригадир;
ЛОЛУЕШКИН, АВЕРИН,

звеньевые.

В доме 95 квартир. В них бу
дут жить семьи работников за
вода «Уралэлектроаппарат». В 
первом этаже дома разместится 
магазин.

И. ТРИГУБ, 
начальник планового 

отдела.

управления № 761 сдали госу
дарственной комиссии последнюю 
часть этого большого здания. В 
нее входят 20 квартир, помеще
ние районного Дома пионеров, 
ателье модного платья и парик
махерская.

Новые успехи тружеников 
Российской Федерации

В сообщении Центрального Статистического Управления при 
Совете Министров РСФСР говорится, что план производства вало
вой продукции промышленностью республики в январе—сентябре 
выполнен на 103 процента, в том числе в Ш квартале—на 102 про
цента. Выпуск продукции в январе—сентябре 1958 года увеличился 
по сравнению с соответствующим периодом 1957 года более чем на 
9 процентов.

Промышленность советов народного хозяйства в январе—сентя
бре выполнила план производства валовой продукции на 103 про
цента, в том числе в III квартале—на 102 процента. План девяти 
месяцев как по валовой продукции, так и по большинству важней
ших видов промышленных изделий выполнили все совнархозы Рос
сийской Федерации, кроме Камчатского совнархоза. Свердловский 
совнархоз выполнил план производства валовой продукции на 104 
процента.

В сообщении Центрального Статистического Управления указы
вается, что за 9 месяцев 1958 года перевыполнен план производ
ства ряда видов продукции тяжелой промышленности и товаров 
широкого потребления.

Производительность труда рабочих промышленности за 9 ме
сяцев 1958 года по сравнению с соответствующим периодом прош
лого года возросла на 6 процентов. План повышения производи
тельности труда рабочих промышленности выполнен.

Сверхплановая экономия от снижения себестоимости товарной 
продукции составила за 9 месяцев 1958 года 6 миллиардов рублей.



Комсомольская жизнь

К СВОЕМУ ЮБИЛЕЮ

«...Прошу принять меня в ряды Всесоюзного Ленинского Коммунистического Союза Молодежи. Обязуюсь еще лучше трудиться, быть примером в поведении, свято блюсти Устав ВЛКСМ...» Такие заявления все чаще и чаще стали поступать в комсомольскую организацию управления № 754 треста № 89.Только за последние два месяца комсомольская семья здесь выросла на 24 человека. В комсомол идут лучшие молодые строители. Среди них — плотник Валерий Смирнов, каменщик Александр Долгих, стропаль Фая Га-
Навстречу знаменательной датеУчащиеся 18 строительного училища стали на трудовую вахту в честь 40-летия ВЛКСМ,, наг стойчиво борются за выполнение взятых социалистических обязательств.Юноши и девушки обещали внести в комсомольскую копилку 180 тысяч рублей, используя передовые методы труда новаторов, выполнять производственные задания на хорошо и отлично.В соревнование за экономию и бережливость включились все учебные группы. Это позволило будущим строителям внести в комсомольскую копилку 206 тысяч рублей. К юбилейной дате решено увеличить эту цифру до 274 тысяч рублей. Учащиеся пятой группы решили принять участие в благоустройстве города и провести осеннюю посадку деревьев. Аналогичные обязательства взяли на себя учащиеся десятой группы.Готовятся к 40-летию ВЛКСМ и участники художественной самодеятельности училища. В хоровом кружке разучиваются ста- 
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дании переминались с ноги на ногу, незаметно толкали друг друга, с любопытством поглядывали в окна.Где-то далеко-далеко на западе гремела, полыхала пламенем война. Отцы, старшие братья пятиклассников были там, они сражались за Родину.Мальчишки и девчонки читали газеты, внимательно слушали по радио оперативные сводки Информационного бюро. Эх, жаль, что не доросли — они бы обязательно были героями. А пока приходилось лишь читать о подвигах своих сверстников из прифронтовых мест в «Пионерской правде», читать о школьниках, которые заменили отцов и матерей в колхозах, на заводах и фабриках.И вот, когда директор школы стал им рассказывать о трудностях, которые испытывает Родина, о недостатке рабочих рук, когда он поинтересовался, кто из ребят хотел бы поступить в ремесленное училище, желающих оказалось много. Среди них был и Витя Каширин.В ремесленном училище Витя занимался серьезно, настойчиво;
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рипова, плиточники Екатерина Скандакова, Альбина Летяева, разнорабочая Алла Царегородцева и другие.Такой поток заявлений не случаен. Молодежь желает встретить славный юбилей — сорокалетие ВЛКСМ — в комсомольских рядах.Интересной и. полнокровной жизнью живет молодежь стройуправления в дни подготовки к 40-летию ВЛКСМ. Каждый стремится достойно отметить эту1 знаменательную дату.Немало полезного уже сделано руками молодых строителей. Только одного металлолома собрано 30 тонн — на десять тонн больше, чем было намечено в обязательствах. Молодежь отработала на субботниках 1200 часов.Особенно организованно прошел субботник 11 октября. Строитеад в этот день подготовились к посадке зеленых насаждений. Чтобы успешнее спорилась работа, юноши и девушки разбились на группы. Каждому было дано задание — выкопать по пять ям.
рые и новые комсомольские песни, готовятся литературные монтажи. Деятельно готовятся к празднику участники драматического и танцевального коллективов. Можно заранее сказать), что юбилейный вечер, который намечено провести 29 октября, будет интересным.Юноши и девушки — будущие строители — хотят как можно больше знать о жизни и работе первых комсомольцев. В этих целях была проведена! встреча учащихся с тов. Кочкиной — участницей первых съездов комсомола. Ярко и увлекательно передала она свои воспоминания о работе съездов, о выступлениях В. И. Ленина.Старый коммунист тов. Черно- скутов рассказал молодежи о борьбе с белогвардейщиной на Урале.В ближайшие дни в училище состоится вечер, посвященный теме: «Славный 40-летний путь ВЛКСМ». Для учащихся будет прочитана лекция «Жизнь В. И. Ленина — великий пример для молодежи».

В. НИКОЛАЕВА. IЯТИКЛАССНИКИ выстроились -в школьном коридоре. Востроглазыемальчишки и девчонки в ожи
ведь отсюда он должен был выйти вполне самостоятельным специалистом. Быть может, именно тогда у него выработались умение преодолевать трудности, настойчивость в достижении намеченной цели. Эти черты и сейчас помогают коммунисту Каширину в труде, в учебе.Теперь Виктор Александрович работает сварщиком в 774 управлении 89 треста. Десять лет прошло с тех пор, как он вместе со своей будущей женой приехал в Свердловск. Город понравился, по душе пришлась и работа на стройке.— Очень добросовестный работник, смекалистый, — говорит о Каширине главный механик управления тов. Миссюра.Механик рассказывает, что Каширин отлично выполняет все порученные ему задания, что профессии сварщика он обучил нескольких человек. Его ученики тт. Смагин, А. Сальников, Королев и Шкирдин и сейчас хорошо работают в строительном управлении.Виктор Александрович—активный рационализатор. Ежегодно он вносит по нескольку ценных 

Все дружно принялись за работу. Никому не хотелось отставать от товарища. А когда кончился субботник,. то оказалось, что- & заданием справились все. Было подготовлено 160 лунок.Комсомольцы умеют не только производительно трудиться, НО! и культурно отдыхать. На площадке завода пластмасс они своими силами сделали настольный теннис, приобрели шахматы, домино. Сейчас в свободные от работы часы красный уголок не пустует. Одни читают газеты, другие играют в настольные игры. А студентка строительного техникума Рита Миронова, которая проходит на стройке производственную практику, взялась за организацию шахматного кружка. Под ее руководством проходят интересные турниры.Большой популярностью на стройке пользуется сатирическая стенная газета «Вибратор», которая выпускается по инициативе комсомольской организации. Едкие строки, красочные карикатуры бичуют бракоделов и нарушителей трудовой дисциплины. II уж, конечно, каждый опасается попасть в «Вибратор».Еще бы! Ведь юбилей комсомола приближается, и стыдно отставать от товарищей. А впереди еще много увлекательных дел.
А. УЛЯШЕВ, 

секретарь комитета ВЛКСМ.

Так решили 
комсомольцыНа расширенном заседании комитета комсомола треста «Юж- горстрой» подведены итоги работы комсомольских организаций управлений и итоги соревнования комсомольско-молодежных бригад в честь сорокалетия ВЛКСМ. *Утверждена комиссия по подготовке к празднованию юбилея. Намечено провести торжественное собрание комсомольской организации. На собрании выступят старейшие коммунисты, бывшие комсомольцы, будут вручены награды и премии передовикам соревнования, состоится концерт силами артистов города.Комсомольцы «Южгорстроя» решили встретить праздник успехами в труде и весело провести этот знаменательный день.

предложений, которые -способствуют повышению производительности труда, -снижают себестоимость строительства, облегчают работу строителей. В минувшую субботу, например, юн закончил реконструкцию подвесной переносной люльки для расшивки швов крупноблочной кладки. Дело в том, что на строительстве одного из домов потребовалось расшить карниз, а подходящей люльки не оказалось. Каширин здесь же набросал эскиз реконструкции люльки и изготовил ее. Во вторник, после того, как люлька была испытана, ею смогли воспользоваться каменщики.Передовой производственник, хороший рационализатор, опытный -специалист! Что ж, скажете вы, таких много на стройках. Да, на стройках немало -отличных производственников. Но не только за это уважают Виктора Александровича в коллективе. Его уважают за то, что он настойчиво продолжает повышать свое образование и уже шестой год учится без отрыва от производства.Каждый день после окончания смены он торопится домой пообедать, а затем, переодевшись, едет

Председателя завкома Уктусс1сого кирпичного завода А. Вепри- 
кова часто можно видеть среди рабочих. С ними он советуется, как 
лучше организоьать социалистическое соревнование в честь пред
стоящего XXI съезда КПСС, какие вопросы следует включать в 
план работы заводской профсоюзной организации, о чем нужно по
говорить на очередном рабочем собрании.

— Наш, рабочий человек,— уважительно отзываются о проф
союзном вожаке труженики завода.

На снимке: А. ВЕПРИКОВ беседует с группой рабочих.
Фото А. Мусина.

Андриец будет 
учиться, работать— Николай Андриец? А, знаю, знаю... Читал о нем статью в «Свердловском строителе»,— так встретил нас новый секретарь комсомольской организации управления № 755 А. Галухин.Перед этим мы побывали у Николая в больнице и делимся с Галухиным своими впечатлениями....Третий год лежит там Андриец. У него серьезная травма позвоночника и о возвращении на стройку к работе каменщика не приходится мечтать.Но тяжелая болезнь не сломила Николая. Он остался жизнерадостным человеком. Свое будущее он представляет довольно ясно, без всякого пессимизма и мрачных красок. Бот он заочно закончит 10 классов, потом пойдет в техникум.Последние два года, не теряя времени даром, учился заочно. Он много читает, любит музыку. Прикованный к больничной койке, Андриец не потерял вкуса к жизни, стремится идти в ногу с ней.Правда, в прошлом году юноша не смог закончить восьмой класс: запутался в алгебраических формулах, немецком языке. И теперь ждет, что друзья-комсомольцы помогут ему продолжить учебу.— Конечно, мы поможем ему,— энергично замечает Галу

в Свердловский строительный техникум. Нынче он занимается на третьем курсе.— Работать и учиться, конечно, трудно, — говорит Виктор Александрович. — Я, сомневался, выдержу ли. Но руководители управления, старшие товарищи по работе убедили, уверили, что я смогу так получить среднее техническое образование. Словом, общественность помогла. Первые два года занятий в вечерней школе прошли сравнительно легко. Теперь заниматься труднее, ведь техникум это не школа. Правда, нынешним летом я хорошо отдохнул, ездил с семьей в Москву и сейчас с новыми силами взялся за учебу.—г Вместе со мной в техникуме учится плотник из нашего управления тов. Кривонос. Иногда он приходит ко мне домой, и мы вместе готовимся к занятиям. Удивительно упорный этот человек. Он буквально штурмует высоты науки.— Бросать учебу не думаю, хоть и нелегко совмещать ее с работой. Хочу быть техником- строителем — это моя давнишняя мечта.В. А. Каширин рассказывает о том, что руководители управления, партийные и профсоюзные 

хин.—У нас уже есть группа комсомольцев, которые вызвались навещать Николая. Есть девушки, которые только что окончили 10,1 классов и с удовольствием помогут юноше. * * *Через день мы снова в комитете. Галухин сообщил, что с, Николаем уже связь налажена.Это одна сторона помощи пострадавшему товарищу. Но юн нуждается и в другом. В октябре Андрийца должны выписать из больницы, и к нему приезжает сестра, которая будет за ним ухаживать. Долг стройуправления позаботиться о члене своего коллектива, который потерял трудоспособность на стройке. Председатель постройкома УНР № 755 тов. Редискин заверяет, что при первой возможности Андриец получит комнату. Но нужно добиться, чтобы эта возможность представилась как можно быстрее.Не решается еще вопрос и с мотоколяской.Надо думать, что руководители управления и общественных организаций, забывшие было о члене своего коллектива, вспомнят о своих моральных обязанностях перед ним и помогут юноше найти свое место в жизни.
А. АЛЕКСЕЕВА.

организации много помогают ему. Недавно Виктор Александрович получил новую благоустроенную квартиру в доме по улице Краснофлотцев. В отделе главного механика позаботились о. том, чтобы он работал только в первую смену и т. д.Тов. Каширин — коммунист. Как и другие члены парторганизации, он посещает партийные собрания, участвует в проведении различных общественных мероприятий. Он коммунист, и это заставляет его быть более требовательным к себе.Почетен и плодотворен труд строителя. Это он, строитель, созидатель, приходит первым, чтобы обжить неосвоенные земли; это он поднял из пепла разрушенные войной города и села; эта он омолаживает древние города, строит новые; это его руками создаются заводы, фабрики, шахты, мощные электростанции, дороги...Став техником-строителем, вооружившись знаниями, коммунист Каширин сможет наиболее полно использовать свои способности, -свои силы на стройках Родины. А ведь цель его жизни — трудиться для народа, как можно больше сделать для советских людей.
А. ШЕМЕТИЛО.



КОГДА РЕЧЬ зашла об ор
ганизации хозрасчетных 
бригад маляров, бригади

ры к этому отнеслись по-разному. 
Однако все считали, что это дело 
не заслуживает внимания, что 
трудно добиваться экономии ма
териалов, тем более, что качество 
штукатурных работ не всегда до
статочно высокое и что отделку 
зданий приходится вести ускорен
ным методом.

Первой перешла на хозяйст
венный расчет бригада маляров 
Ф. В. Стукова. В этом коллекти
ве посоветовались и пришли к 
выводу, что и у маляров есть ре
зервы для экономии материалов.

Вскоре на хозрасчет были пе
реведены также бригады А. Ф. 
Кузина и Е. И. Печениной.

Впервые мы смогли подыто
жить работу бригад после окон
чания строительства 100-квар
тирного дома 40/41. Уже тогда 
маляры добились экономии мате
риалов: олифы, краски и обоев. 
Все убедились в большой пользе 
хозрасчета.

Как же организован хозрасчет?
Прежде всего материалы отпу

скаются бригадирам в строго оп
ределенных количествах по тре
бованиям, которые выписывают 
мастера и визирует начальник 
участка.

Для хранения материалов каж
дая бригада имеет специальную 
кладовую. Итог экономии подво
дится после окончания строи
тельства дома, когда отделка его 
полностью закончена.

С переходом на хозрасчет в 
бригадах заметно усилилась борь
ба за экономию, за; бережное хра
нение и расходование материалов. 
Маляры стали изыскивать новые

Г1о следам наших выступлений

Работа налаживается
«Там, где пьяницы и хулиганы 

нашли теплое гнездо» так на
зывалась статья, помещенная 
в номере 111 нашей газеты. В 
ней говорилось о том, что в обще
житии по улице Агрономической, 
39-а часты случаи массовых по
поек, драк. Писалось также о 
многих бытовых неустройствах.

Третьего октября состоялось 
общее собрание жильцов обще
жития. На нем присутствовали 
секретари партийных организаций 
треста «Южгорстрой», второго и 
четвертого стройуправлений, ру
ководители жилищно-коммуналь
ной конторы треста. На собрании 
обсуждались вопросы быта и 
воспитания молодежи.

За короткий срок в общежитии 
много изменилось к лучшему. 
Устранены недоделки: работает 
канализация, поставлен дополни
тельный насос и вода подается 
на все этажи. Появилась клеен
ка на столах, портьеры, новые 
простыни, байковые и шерстяные 
одеяла, репродукторы, чайники, 
электроутюги и электроплитки. 
Вместо шкафов устроили пока 
стоячие вешалки с полочками на
верху (для головных уборов) и 
задрапировали их.

Немало сделано для наведения 
порядка в общежитии. По отно
шению к товарищам, которые не
достойно вели себя, приняты ад
министративные меры. Галина 
Даньшина, рабочая 358 управле
ния «Уралтрансспец£трой», за 
нанесение ран работницам осуж-

Хозрасчет 
методы работы, которые снижа
ли бьг потребность в материалах. 
Вместе с тем, повысилась 
ответственность за качество ра
бот. Каждый понимал, что низкое 
качество, переделки потребуют 
дополнительных материальных 
затрат.

Так, на строительстве 100- 
квартирного дома 38/39 была 
внедрена после масляной покрас
ки торцовка покрытых поверхно
стей. Торцовку теперь мы внед
рили при покраске дверных поло
тен, панелей. Это значительно 
повышает качество.

Добиваясь экономии материа
лов, маляры не только приносят 
большую пользу участку, но и 
.сами получают дополнительную 
оплату. Оплата эта по положению, 
которое утверждено в нашем 752 
управлении, составляет 20 про
центов от стоимости сэкономлен
ных материалов. В августе брига
ды тт. Стукова и Кузина- получи
ли дополнительно более 200 руб
лей. Они сэкономили материалов 
почти на 1500 рублей.

На строительстве 100-квартир^ 
кого дома 32/33, который 
недавно сдан в эксплуатацию, 
бригада тов. Стукова сэкономила 
около 30 килограммов олифы и 
около 20 килограммов тертых 
красок. Несколько больше мате
риалов сэкономила бригада тов. 
Кузина.

Полностью итоги работы хоз
расчетных бригад за сентябрь еще 
не подведены, но какими бы они 
ни были, ясно, что можно было 
добиться большего. Беда в том, 
что малярам мешает постоянное 
нарушение технологической по
следовательности ведения работ.

До побелки потолков не пола
гается проводить оклейку стен 
обоями, но мы вынуждены делать 
ее, чтобы ускорить работу. Не по
лагается приступать к малярным 
работам до окончания устройства 
системы отопления. А мы начина
ем шпаклевку, побелку, покраску 
зачастую задолго до этого. В ре
зультате потом требуется возвра- 

дена на три года тюремного за
ключения.

Рабочий второго стройуправле
ния «Южгорстроя» . тов. Пеанов 
получил выговор по месту работы 
и сейчас изменился к лучшему, 
поняв, что пьянки до добра не до
ведут. Много жалоб было на 
жильцов из 19 комнаты, которые 
не считались с правилами обще
жития. Их расселили по разным 
комнатам, и они тоже стали вести 
себя лучше.

Красный уголок стал центром 
культурной жизни общежития. 
Там часто бывают молодежные 
вечера, лекции, беседы, танцы. 
Робочие смотрят телевизор, игра
ют в шашки, шахматы. Сейчас 
проводится турнир на звание чем
пиона общежития по шахматам и 
шашкам. Молодые рабочие часто 
собираются в красном уголке, 
чтобы побеседовать на разные те
мы. 8 октября Вера Вольвенко, 
живущая в общежитии, организо
вала читку газет.

Имеются библиотека, читальный 
зал, физкультурная комната. Мно
гие строители учатся, поэтому 
для них на первом этаже органи
зуется комната для занятий.

У воспитателей разработан хо
роший план культурно-массовых 
мероприятий. Намечены беседы и 
доклады начальников участков и 
стройуправлений.

Надо только, чтобы и впредь 
занимались общежитием не кам
панейски, а повседневно.

В. ТИМОШЕНКО.

в бригадах маляров
щаться в уже отделанные поме
щения. выполнять всевозможные 
доделки и переделки, тратить до
полнительно материал. Но иначе 
мы поступить не можем. Судите 
сами: монтаж системы отопления 
в 100-квартирном доме 32/33 
был закончен 26 сентября, а к 
первому октября дом нужно было 
сдавать комиссии. Конечно, за 
четыре дня отделку выполнить 
невозможно, но так как мы нача
ли ее раньше, то успели закон

После демобилизации из рядов Советской Армии Владимир 
Бабкин решил пойти работать на строительство. Сейчас он 
трудится маляром пятого разряда в бригаде тов. Шакирова в 
«Отделстрое» треста № 33.

На снимке: В. БАБКИН ведет малярные работы на крыше 
дома № 5 показательной стройки.

Фото Г. Богатнаева.

Зима не будет ждать

Снабженцы не торопятся
Обеспечить ритмичную работу 

башенных кранов зимой можно 
лишь при условии хорошей под
готовки их к этому периоду. Учи
тывая это, некоторые начальники 
участков нашего управления дав
но стали готовить механизмы к 
работе в зимних условиях. Так, 
на участке № 2, где начальником 
тов. Лекомцев, отеплены все ка
бины кранов, изготовлены для 
них электрические плитки. Про
верено и заземление подкрановых 
путей. Создан запас ремонтных 
материалов. Можно с уверен
ностью сказать, что зима не 
страшна коллективу этого участ
ка.

Хуже обстоит дело на третьем 
участке (начальник тов. Дмит
риев). Здесь до сих пор еще не 
утеплены кабины, а на некото
рых кранах вместо стекол в каби
нах зияют дыры. Не проверено 
заземление подкрановых путей. 
Почти такое же . положение на 
участке № 4.

Однако в подготовке к зиме 
многое зависит и от строительных 
управлений, которые должны ока
зать помощь механизаторам. А 
главное подготовить подкрановые 
пути, которые до сих пор не пе
реданы нашему управлению. 
Между тем, строители даже не 

чить в установленные сроки.
Очень мешают малярам сан

техники и электрики, которые ча
сто переделывают свою работу 
или выполняют ее с опозданием.

Одним словом, нам очень ме
шают штурмы. В условиях по
стоянной спешки трудно добиться 
большой экономии материалов и 
высокого качества.

С. ЩЕГЛОВ, 
нач. отделочного участка 

752 управления.

собираются благоустроить пути. 
Особенно плохо помогают механи
заторам руководители управле
ний треста № 33. Дело доходит 
до того, что они отказывают в 
такой мелочи, как стекло, замазка 
и т. п.

В прошлом году со стороны 
механизаторов было много наре
каний на отсутствие спецодежды. 
II вполне обоснованно. Валенка
ми, например, было обеспечено 
только 30—40 процентов кра
новщиков. В этом году с теплой 
спецодеждой дело будет обстоять 
лучше, так как уже сейчас ее 
имеется в наличии 70 процентов 
потребности. Тем не менее на
чальнику отдела снабжения тов. 
Русанову нельзя успокаиваться 
на этом, а надо принять все ме
ры, чтобы обеспечить теплой 
спецодеждой всех рабочих. Снаб
женцы не проявляют расторопно
сти и в приобретении зимней 
смазки, слесарного инструмента, 
а также создании запаса шебня.

Зима не будет ждать, и наме
ченные мероприятия нужно быст
рее проводить в жизнь.

Ю. ФЕЙМАН, 
начальник производственно- 

технического отдала 
управления механизации № 2.

На стройках » 
РОДИНЫ
РЕАКТОР ДЛЯ / 

СВЕРДЛОВСКОГО ЗАВОДА )
ПЛАСТМАСС

Коллектив Уральского завода! 
химического машиностроения . 
взял социалистическое обя- 
зательство в честь XXI съезда ) 
партии — выпустить два реак-) 
тора для получения полиэти-) 
лена. \

На днях в механосборочном ( 
цехе завода закончена сборка ( 
первого отечественного аппара- ( 
та. В стальном корпусе реак- ; 
тора газ этилен превращается) 
в ценный химический про-) 
дукт — полиэтилен, который) 
используется для получения) 
синтетических материалов. )

Новый аппарат сможет да. ( 
вать 80—100 килограммов по- ( 
лиэтилена в час. Он будет ус- ( 
тановлен на Свердловском за- ( 
воде пластмасс. А.

ГАЗОПРОВОД ПЕРЕСЕКАЕТ) 
ВОЛГУ )

САРАТОВ. Геологи и буро-) 
вики открыли в степях За-) 
волжья крупное Степновское) 
месторождение природного га. \ 
за. Сейчас от него проклады- ( 
ваются газопроводы. Один из ( 
них идет на Пензу и дальше до ( 
города Горького. (

В Заволжье прокладка газо
провода почти завершена. Пре- ) 
одолеваются последние кило- ) 
метры. Уложена первая нитка ) 
газопровода длиной около по-\ 
лутора километров на дно' 
Волги. \

Теперь подводники закреп-) 
ляют газопровод. На дно Вол- ( 
ги опускаются 215-килограммо. 
вые чугунные «пояса». Водола- ( 
зы подхватывают их и крепят( 
к газопроводу. Всего предстоит ) 
смонтировать свыше 220 тонн ) 
таких поясов. )

На берегу готовится к спуску ) 
на дно Волги вторая нитка га-) 
зопровода. Трубы покрывают- \ 
ся многослойной изоляцией для ( 
предохранения их от ржавчины ( 
и разрушения. Прокладку вто- ) 
рой нитки эпроновцы намере- ) 
ваются осуществить с плову- ) 
чих понтонов. )

МОБИЛЬНЫЙ, ( 
ПЯТИТОННЫЙ (

КУЙБЫШЕВ. В Москве и 
на Украине, в Ленинграде и на ) 
Урале можно увидеть башен- ( 
ные краны с маркой Куйбы. ( 
шевского механического завода ( 
№ 1. В дни подготовки к XXI / 
съезду партии строители Че- 
лябинска, Краснодара, Ставро- ) 
поля и других городов страны ) 
приняли на вооружение новый > 
пятитонный кран марки «МК-1» ) 
производства этого завода. (

Новый кран может работать ) 
на любой строительной пло- ) 
щадке, где нет линий электро- ) 
передач. Смонтированный с ( 
мощным дизельным трактором, ( 
он с помощью специального ( 
генератора сам вырабатывает ( 
нужную ему электроэнергию. У ( 
нового крана много других пре- ) 
имуществ: вылет стрелы увели- ) 
чивается с шести до двенадца-) 
ти метров, монтаж и демонтаж ) 
производится за четыре-шесть ) 
часов без вспомогательных ме- ( 
ханизмов. «МК-1» — первый в! 
стране мобильный складной ( 
полноповоротный кран. (

КРУПНАЯ СТРОЙКА 
ТАТАРИИ

КАЗАНЬ. В пойме реки Зай ) 
на юго-востоке Татарии возво- / 
дится крупная ТЭЦ. Ее первый ( 
агрегат должен вступить в 
строй через три года. Станция ( 
оснащается современной тех- \ 
никой, в частности; здесь най- ( 
дут применение котлы и тур-) 
бины высокого давления. Уп. ) 
равление ТЭЦ полностью авто-) 
матизируется. Станция будет) 
работать на жидком топливе— 5 
мазуте. (

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
17 октября 1958 г. 3 стр.



в новом 
ДОМЕ

В РАЙОНЕ Втузгородка; по 
Березовскому тракту сов
сем недавно появилось но

вое красивое здание, окруженное 
высокими стройными соснами. 
Это молодежное общежитие рабо
чих «Отделстроя» треста К» 33. 
К зданию ведет асфальтирован
ная дорога.

Наступает вечер. То в одной, 
то в другой из комнат вспыхива
ют яркие электрические огни. У 
входа в общежитие яркий плакат: 
«Добро пожаловать!» И как бы 
на его зов возвращаются с работы 
девушки—молодые маляры, шту
катуры, плиточницы. Ио-хозяй
ски входя в свое общежитие, они 
обращаются к сидящей в кори
доре пожилой женщине:

— Дайте мне, пожалуйста, 
ключ от 37 комнаты.

— А мне от восьмой,— слы
шится голос другой подоспевшей 
молодой работницы.

Получив ключи, девушки сдают 
рабочую одежду в специальную 
комнату-ра'здевалку, а затем на
правляются по своим комнатам, 
чтобы после трудового дня хоро
шо отдохнуть, культурно провести 
свободное время, поиграть, почи
тать, подготовиться к завтрашне
му дню.

Пока девушки расходятся по 
комнатам, мы беседуем с комен
дантом общежития Анной Семе
новной Сарсадской, интересуемся, 
кто живет в новом доме, каково 
его оборудование, чем может

.iiinmniinimmimiiTiriiiumiimriiiiiiisnnEiiiiirniniiiiiiiinirfiiiirmiiiniiiiiniiiiiiiiirnimiiiiiiiiiuii
В. Северов 
___________ "ассказ

Общ а, л честъ
По голосу можно было до

гадаться, что, говоря это, секре
тарь с трудом сдерживает улыбку.

— Ну, в общем, жди. Всего 
доброго.

В трубке послышались корот
кие сигналы отбоя. Феоктистов 
некоторое время еще держал ее в 
руке, потом, спохватившись, по
ложил на аппарат. Вынув пла
ток, вытер со лба неизвестно по
чему выступивший пот. Больше 
всего в жизни не любил Андрей 
Львович того, что он называл 
«неопределенностью». Она лиша
ла его возможности заранее из
брать для себя ту или иную ли
нию поведения. Вот и сейчас — 
как расценивать намерение сек
ретаря райкома присутствовать 
на собрании? На чьей стороне 
сам секретарь? И что ему вооб
ще известно цбо всей этой исто
рии? И почему он так ирониче
ски, сквозь улыбку, говорил о же
лании директора завода пови
даться со строителями? Все эти 
вопросы поселяли в душе Андрея 
Львовича досадное беспокойст-

(Начало см. в №№ 115, 116, 117 и 
118).

развлечься молодежь по вечерам.
— Живут в нашем общежи

тии,—говорит Анна Семеновна, — 
молодые работницы «|Отделстроя» 
треста № 33. Есть среди них 
выпускницы ремесленных училищ, 
строительных школ, а также де
вушки, которые после окончания 
десятилетки избрали для себя 
профессию строителя.

— Желающих поселиться в на
шем общежитии было много. И 
это понятно. Для жильцов здесь 
создано немало удобств. Правда, 
не все еще готово. Так, не закон
чено оборудование зала более 
чем на 250 мест. В нем смогут 
выступать артисты города, участ
ники художественной самодея
тельности, которая сейчас орга
низуется. К услугам тех, кто лю
бит музыку — пианино. Есть 
библиотека с читальным залом.

во, мешавшее ему сосредоточить
ся на главном. А главное было 
сегодня в том, чтобы коротко и 
толково доложить коммунистам 
суть дела, ради которого они со
бирались. Доложить так, чтобы 
каждому было ясно: двух реше
ний здесь быть не может. А про
ект единственно правильного ре
шения у Феоктистова был уже 
заготовлен.

И вот этого-то, главного, так 
и не удалось достичь. Сообщение, 
которое сделал секретарь парт
бюро, получилось каким-то сум
бурным, путаным и уж во вся
ком случае малоубедительным. У 
слушающих его создавалось впе
чатление, что делавший сообще
ние сам далеко не уверен во мно
гом из того, о чем говорит.

Спас положение Свинцов. По
просив слова «для уточнения», 
спокойно и обстоятельно стал ои 
разъяснять существо дела. По
лучалось у него все настолько 
убедительно, что аудитория явно 
стала склоняться на его сторону. 
Мало что изменило в настрое
нии собрания и довольно сбивчи
вое объяснение прораба Козина. 
Он, видимо, очень волновался, и

потому не смог облечь свои мыс
ли и доводы в более или менее 
приемлемую для восприятия 
форму.

Когда к столу президиума вы
шел Шмелев, зал настороженно 
затих. Павла Егоровича здесь 
знали все. Знали и по-настояще
му уважали. Бригадир начал свое 
выступление с того, о чем он три 
дня назад рассказывал Сысоеву— 
со своей встречи со старичком- 
пенсионером. В зале зашумели. 
«Ближе к делу!», — раздались 
голоса. «А это тоже к делу», — 
спокойно сказал Шмелев и про
должал рассказывать. Заканчи
вал он свое выступление уже в 
полнейшей тишине.

—Вот, товарищи, теперь и су
дите — правы мы были или нет, 
отправляя обратно на завод бра
кованные настилы, — . сказал 
Шмелев и, не спеша, пошел к 
своему месту.

— Но ведь настилы-то не были 
бракованными! — крикнул Свин
цов. — Здесь находится дирек
тор завода, он это подтвердит...

— Нет, товарищ Свинцов! — 
встал со своего места секретарь 
райкома. — Настилы, действи

*
Не все еще продумано и в от

ношении бытового обслуживания. 
Но все это в ближайшее время 
будет налажено.

После разговора с комендан
том мы заходим в комнату № 4, 
поздравляем девушек с ново
сельем. Здесь на новосельи маляр 
Валя Пономарева', которая учится 
сейчас в девятом классе школы 
рабочей молодежи, Полина Лебед
кина, освоившая в Ирбитской 
школе малярное дело и сейчас 
работающая в Свердловске, шту
катуры Лариса Мейзингер и Тама
ра Смирнова. Все они довольны 
переездом, наводят чистоту и по
рядок в своей комнате.

Поднимаемся в комнату № 37, 
откуда слышна музыка. Здесь 
у патефона Маша и Нина Лысовы 
и Галя Колбаева (снимок вверху). 
Они работают штукатурами 
в одной бригаде, а сейчас, в часы 
отдыха, с удовольствием слушают 
любимые мелодии старинных валь
сов.

Девушки рассказывают, что 
раньше их было шесть человек в 
комнате, а сейчас им предостави
ли просторную и светлую комнату 
на четырех.

К услугам жильцов общежития 
просторная кухня, где девушки 
готовят себе горячий завтрак, 
ужин, чай. Особенно многолюдно 
было на кухне в первый день 
заселения. Каждая из девушек 
хотела приготовить хороший 
ужин, показать перед подругами 
свои способности готовить вкус
ную, разнообразную пищу (сни
мок слева).

Текст и фото Г. БОГАТНАЕВА.

В клубе зажглись огни
К шестому октября наконец за

кончился ремонт клуба треста 
«Жилстрой ». Стройупр явление 
№ 766 не только затянуло его, 
но и сделало неважно. Плохо сде
лана покраска, что сказывается на 
общем оформлении помещения.

Сейчас в клубе оборудуется 
технический уголок. В витрине 
для строительной литературы 
будут помещены полезные статьи 
и книги. Снимки, диаграммы и 
графики отразят достижения кол
лектива треста «Жилстрой». Здесь 
строители смогут слушать беседы 
на различные темы, касающиеся 
вопросов строительства. А когда 
таких бесед нет, можно скоротать 
время за шахматами, почитать 
газеты, журналы.

К юбилейной дате — 40-летию 
ВЛЖОМ участники художествен
ной самодеятельности готовят лит
монтаж. Хор под руководством тов. 
Дружинина исполнит песни «Ши
рока страша моя родная», «Ле

КинофилЬмЫ на строительном участке
Хорошую инициативу проявили, 

руководители первого строитель
ного участка 752 управления, ор
ганизовав для рабочих показ 
технических кинофильмов. Кино
сеансы здесь бывают по средам, 
после окончания смены.

Недавно, например, они с ин
тересом посмотрели фильм «Бе
тонные работы в зимних усло
виях». Этот фильм, несомненно, 
поможет строителям предстоя

Картофель на зиму
Еще летом рабочие стройуправ

ления № 235 обращались в проф
союзный комитет с просьбой за
готовить овощи для коллектива.

Руководители управления выде
лили для низкооплачиваемых ра
бочих на заготовку овощей 1500 
рублей, а профсоюзный комитет 
из своих средств выделил для это
го 1000 рублей. Для закупки кар-

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ
ТЕЛЕЙ ИМ. ГОРЬКОГО (тел. 
Д1-52-31, ул. Первомайская, 24).

С 17 октября — Отарова вдова.
С 19 октября — Вечера в Под

московье.
В краю солнечных ночей.
КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-08-89, 

доб. «клуб». Сибирский тракт, 
8-й километр).

18—19 октября — Лисси.

тельно, оказались чистейшим бра
ком. Мы в этом убедились сами. 
И, к счастью, успели вовремя 
изъять их со стройки, хозяева 
которой оказались более поклади
стыми и преспокойно приняли к 
себе забракованный вами, това
рищ Шмелев, хлам. Как говорит
ся, все довольны: строители тем, 
что удружили директору, а. дирек
тор тем, что все-таки сплавил 
заведомую дрянь. Да покажи ты 
народу свое довольное лицо, то
варищ Мигачев! — Секретарь 
райкома наклонился и, смеясь, 
подхватил под локоть сидящего 
рядом с ним тучного мужчину в 
добротном синем костюме. — 
Ведь до сих пор ты их только 
пугал: «Не потерплю! Мою про
дукцию хаять! Я вам! Без на
стилов оставлю!»

—И оставил! — послышалось 
откуда-то из задних рядов.

Хохот прокатился по залу. 
Секретарь райкома оглянулся в 
сторону голоса и, выждав, когда 
стихнет смех, серьезно сказал:

— Могу вас, товарищи, заве
рить, что больше такого не по
вторится. Мы с товарищем Мига- 
чевым по этому поводу имели в 
райкоме весьма серьезный раз

нин всегда с тобой», «Орленок» 
и другие. С увлечением работает 
и драматический коллектив под 
руководством артиста М. Ф. Ми- 
тякина.

Подготовка к юбилею началась 
давно. В клубе и в общежитиях 
прочитаны лекции о разных эта
пах славного пути Ленинского 
комсомола: «Молодежь в борьбе 
за Советскую власть в годы ре
волюции и гражданской войны», 
«Трудовая доблесть комсомольцев 
в годы первых пятилеток», «Ком
сомол в годы Великой Отечествен
ной войны», «Молодежь в борьбе 
за освоение целинных и залежных 
земель». Эти лекции сопровожда
лись художественными кинофиль
мами. О большим интересом и вол
нением следили зрители за тем, 
как развертывалось действие в 
фильмах «Огненные версты», 
«Русский характер». «Незабывае
мые годы».

С. ВАЛЕРЬЯНОВА.

щей зимой. В тот же день было 
показано несколько документаль
ных картин о новостях строитель
ной техники.

На кинофильмы о крупноблоч
ном строительстве, о технике без
опасности и обучении каменщиков 
на производстве, которые будут 
демонстрироваться в ближайшее 
время, приглашаются рабочие 
соседнего общестроительного уча
стка № 2.

тофеля в район направили две 
машины. Это дело поручили плот
никам тт. Бернику и Жеравину и 
электрику тов. Гребенщикову.

В результате 60 семей строи- 
лей получили по 100—200 кило
граммов картофеля.

Г. АНАШКИН, 
председатель цехкома 

стройуправления № 235.

19 октября — Команда с нашей 
УЛИЦЫ.

КЛУБ СТРОЙТРЕСТА № 33 
(тел. Д1-68-86. Березовский 
тракт). *

18—19 октября — Ловийса.
19 октября — Веселые ребята.
КЛУБ ТРЕСТА «СТРОЙДЕ- 

ТАЛЬ-70» тел. Д1-95-90, доб. 1-40. 
Эльмаш, Рабочий поселок);

17 октября — Летят журавли.
18—19 октября — Трое вышли 

из леса.
19 октября — Два капитана.
КЛУБ ТРЕСТА «ЖИЛСТРОЙ» 

(ул. 8 Марта, 104).
17 октября — Последний из Са- 

будара.
18—19 октября — Восемнадца

тый год.

говор. Думаю, что он сделает из 
этого разговора соответствующие 
выводы.

Секретарь райкома на минуту 
умолк и, повернувшись в ту 
сторону, где сидели Свинцов с 
Феоктистовым, добавил:

— Полагаю также, что некото
рые выводы придется после се
годняшнего собрания сделать 
и кое-кому из хозяев, как гово
рится, дома сего. А характер 
этих выводов будет уже зави
сеть от вас, товарищи коммуни
сты. Вот и все, чт,о я хотел ска
зать. Прошу меня извинить, если 
немного нарушил ход собрания,— 
обратился секретарь райкома в 
сторону президиума и сел на свое 
место. Зал тотчас же прорвался 
бурей выкриков. «Чего там изви
нять, правильно сделал, что 
нарушил!» «Чуть нас вокруг 
пальца не обвели! Еще немного и 
впаяли бы Козину выговор ни за 
что, ни про что...» «Феоктистов! 
Чего молчишь? Отвечай собра
нию — к чему всю эту кани
тель затеял?»

(Окончание следует).

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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